
会員の皆様、本日はご参加頂きありがと

うございます。 

先週の前年度会長幹事慰労会移動例

会には 10 名の会員が参加下さいまし

た。コロナの影響で不参加となった方も

多くおりましたが、楽しいひと時をすごす

ことができました。現時点で当クラブとい 

たしましては、政府並びに行政機関から行動制限等の規制が

行われた場合はそれに則り、規制がない場合は感染対策の徹

底を条件に例会等を開催していきたいと思います。 

本日ロータリーの友が配布されました。増強活動を行うにあた

り、この冊子を使ってロータリーの意義や活動の可能性を増強

対象者に訴えることは非常に有効です。ぜひ皆様も実践してく

ださい。 

年間予定が変更となりました。ガバナー公式訪問は 11 月 20

日、松本南 RC との交流事業は 4 月 15・16 日です。 

本日は李君の卓話です。李君のことをよく知っていただき、更

に深く楽しい交流を皆様にお願いします。 

本日も宜しくお願い致します。 

皆さま、こんにちは。先ずは今月のロ

ータリーレート 1 ドル 133 円となって

おります。続きまして、7 月のスマイル

集計結果ですが 74,000 円となって

おります。皆さまありがとうございま

す。8 月も引き続きスマイルをよろしく

お願いいたします。 

2780 地区より 10 月が米山月間で卓話の依頼が来てお

ります。11 月にロータリー財団の月間という事で、こちらの

方も卓話の依頼が来ております。続きまして、第 25 回神

奈川県ロータリークラブ親睦チャリティー野球大会のご案

内とチーム募集の案内が来ております。10 月 5 日に開催

予定となっております。見学・応援等大歓迎との事ですの

でよろしくお願いいたします。続きまして新会員集いの開

催のご案内となります。9 月 27 日（火）18：00～藤沢ミナ

パーク多目的ホールで開催予定となっております。対象者

が 2020 年 7 月以降入会の会員という事になっておりま

す。最後になりますけれども、米山奨学生セミナーと世話ク

ラブカウンセラー、クラブ米山担当者の研修会が 8 月 21

日 14：00～藤沢ミナパークで開催予定になっております。

芳川さんよろしくお願いいたします。 

幹事報告は以上となります。 

大澤会員 

 

青少年交換の委員会に出向しております。2 年間できなかった交流を来年 7 月から再開する事にな

っております。高校生 1 年・2 年生をメインに 9 ヵ国のどこかに派遣をする形で 11 月に募集をかけま

す。もし中学 3 年生・高校 1 年生で興味がある方がいらっしゃったらご連絡をください。こちらは通年

復活してやっていきますので、今年が駄目でも来年もありますのでよろしくお願いいたします。唯一ロ

ータリークラブ会員の方のお子さん・お孫さんも参加して良いというプログラムとなっておりますので、

いらっしゃったらよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 松尾 S.A.A. 点 鐘 ： 磯田会長 ソングリーダー： 豊島会員 

 

■本日のゲスト 

 

 

 

 

 

■会長挨拶                                            ■幹事報告 

 

 

 

 

 

 

   
   

 

 

 

 

                                                        
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■地区グループ行事紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  磯田 賢吾 
幹事  駒井 洋之 
 
事務局 〒251-0047 

藤沢市辻堂 2-9-1 
横浜銀行辻堂支店内 

2022〜2023 年度 Weekly-Report 

四つのテスト 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 

どうか 

例会場 プラスガード 
℡：0466-53-8220 

第 ２824 回（本年度 No.4）例会 
2022 年 8 月 4 日（木） 

米山記念奨学会奨学生     李 俊龍 様 



原田会員 

 

・特集 会員増強推進月間 

 「女性会員を増強しよう」 

・2022 年ヒューストン国際大会 

・危機を乗り越える夢と戦略 

 

西山会員 

 

親睦委員会からご連絡です。 

先程会長からもご報告があった通り、直前会長幹事の慰労会を兼ねた夜間移動例会を甚五郎寿

司で行いました。感染対策など若干不安ではあったのですが、開催してみたら楽しく終わることが

出来ました。予定が合わず参加出来なかった方も次回よろしくお願いいたします。 

今月 8 月 21 日親睦移動家族例会を片瀬海岸でビーチクリーンの後バーベキューを開催しますの

で、今週中に詳細をご連絡いたしますので、皆さんご参加頂けるようお願い致します。 

 

誕生日祝い 

22 日 西山会員 

23 日 村会員 

 

配偶者誕生日祝い 

24 日 高木会員 

■お祝い事の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ロータリーの友解説 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

磯田会長  李君、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願い致します。コロナ感染がたいへん増えてます。皆様ご自
愛ください。 

駒井幹事  先日は久しぶりの移動例会、楽しく出来て良かったです。今後も皆様と共に楽しいクラブにしていけたらと思い
ます。李くん本日の卓話お願いいたします。 

西山会員  皆さま本日もよろしくお願いします。先日は妻の誕生日の花ありがとうございました。本日は私の誕生日のお
祝いありがとうございます。3 分スピーチがんばります。 

村  会員  先日の移動例会お疲れ様でした。李くん本日の卓話よろしくお願いします。誕生日祝いありがとうございます。 
豊島会員  会長幹事慰労会お疲れさまでした。 
加藤会員  先週の直前会長幹事慰労会を欠席しましたので、大澤さん芳川さん御苦労様でした。 
原田会員  暑中御見舞申しあげます。李君、卓話楽しみにしております。よろしくお願いします。 
端山会員  先日は西山さん、親睦例会設営有難うございました。 
大澤会員  李君、本日卓話楽しみにしております。西山さん村さんお誕生日月おめでとうございます。前回会長慰労会あ

りがとうございました。 

スマイルカード 

★本日の献立★ 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日分 会員数 17 名 出席義務者出席 12 名 出席免除者出席 1 名 メイク 0 名 合計出席者 13 名 出席率 76.4％  

 

出席報告： 西山会員 

他クラブセミナー出席報告 7/16 地区ロータリー財団セミナー       駒井幹事 

卓話  米山記念奨学会奨学生  
                                  李 俊龍 様 

皆様、お世話になっております。米山記念奨学生の李俊龍と申します。 
本日はこのような卓話の機会をいただき本当にありがとうございます。 
今年の 4 月から藤沢西クラブに入り、今まで 4 月経ちましたが、李くんはどんな人？どんなきっかけで日本に来て留学し始め
ました？今までどんな生活を送ってきた？みたいな疑問をいっぱい持っていると思います。本日はこの短い 30 分で自分のこと
をもっと知っていただければいいなと思っています。 
まずは、ありふれた自己紹介ですが、名前は李俊龍です、中国吉林省長春市出身で。バドミントンや、写真撮影、ランニングな
ど様々な趣味を持っています。自分は 2018 年から日本に来て、九州の宮崎県にある「日章学園九州国際高等学校」という
学校に１年間通ってから、湘南工科大学入学しました。 
あれ！日本の高校にも通っていたの？ と思う方がいらっしゃると思いますが、じゃあ「日章学園九州国際高等学校」はどんな学
校ですか？についても少し紹介したいと思います。 
2018 年 4 月 25 日 NHK 番組「おはよう日本」でこの学校も報道されました。なぜこの学校を報道されるかというと。全校生
徒なんと９割を中国人留学生が占めています。もともとは日本人だけだったこの高校は 15 年ほど前から生徒集めに苦労する
ようになりました、背景にあるのは急激な少子化です、宮崎県の高校の入校者数はこの 20 年で 35%減少、この高校でも経
営が立ち行かなくなる恐れが出てきたのです。そこで目をつけたのが外国人留学生でした、中国長春に設立した系列校の生
徒まとめて受け入れ、一年かけて日本の大学に進学させる戦略に打って出たのです。私はその中の一員でした。 
次は私の出身地、中国吉林省長春市について紹介いたします。2017 年のデータにより、長春市の総人口約 749 万人。
1932 年から 1945 年までは満洲国の首都とされ、新京と呼ばれた。新京時代に満洲国の首都であったことから、市内には
当時の建築物が多く残っている。 市内には長春第一自動車製造工場と長春映画製作所が所在し、中国における自動車工業
と映画製作の拠点となっている。よく「車の町」とも言われっています。住民は漢族、満族、朝鮮族、回族、モンゴル族、シベ族な
ど 38 の民族から構成される。気候については、夏は暑く、冬は非常に寒さが厳しいなとこる。1 月の平均気温は－14.6℃しか
ないです。 
いきなり話変わるですが、次は留学のきっかけについて話したいと思います。最初は、
中国に無印良品の店に入ってその店とても落ち着いた雰囲気に惹かれました。また
自分も小さい頃から物作りやデザインが好きで。そから無印良品や日本のデザイン
文化に興味を持つようになりました。深く調べた上でたくさんおもしろいところがあり
ます。無印良品というのは物を販売する雑貨屋さんという概念を超えて一つの思想
です。豪快に引け目を感じることなく、簡素であること、それから無駄を省いていくこと
によって豪華なものよりももっと素敵に見える、そういう着想を無印良品当時のアート
ディレクター田中一光さんが提案しました。このように日本の伝統の中にある簡素と
いうデザイン理念は西洋が生み出したモダニズムの中の合理性と少し違う性格を持
っていて、自在性やそのユーザーが解釈する余地を残している、シンプルに見えるで
すが、その中にいろんなデザインやそれなりの哲学がある、こういうのは日本デザイン
文化、思想の代表だと思っています、自分はそれについて深めて勉強したい気持ち
で、日本の大学に進学することを決めました。 
 今まで３年間渡って来て、勉強しながら自分もたくさん作品を作りました、今年は大学 4 年生になって、就職も決まりましたの
で、これからも背一杯卒業研究を頑張りたいと思います。またロータリーグラブのおかげで友達もたくさん出来って、週末も友達
とご飯を食べったり、遊びに行ったり、とても充実な留学生活を送っています。本当にロータリーの皆様に感謝しています。 


